



El junior Rioseco corre por el Ría de Ferrol

R. J. LOURINHO

Esteban Rioseco venció en la prueba pedestre de Viladóniga

FERROL.
Redacción

Esteban Rioseco, atleta junior del club Ría de Ferrol, se adjudicó el sábado la carrera pedestre de Viladóniga-Vilasánchez, organizada, un año más, dentro del programa de actos de la Fiesta del Vecino.

Rioseco aventajó en unos quince segundos al veterano Lino López, del Atletismo Narón, mientras la tercera y la cuarta posición eran para Manuel Zapata (Ría de Ferrol) y el independiente Álvaro Sanjuán, que llegaron juntos a la meta.

La carrera se disputó por un circuito de unos cuatro kilómetros de longitud, con fuertes y continuos desniveles, que tenía

la salida y la llegada en las inmediaciones del local social del barrio.

El Ría de Ferrol colocó tres atletas en los seis primeros lugares de la general (Esteban Rioseco, primero; Zapata, tercero y Ramón Irazu, sexto) mientras el Atletismo Narón lograba allí la segunda y la quinta plaza.

Numeroso público

La prueba, que estuvo precedida por la disputa de varias carreras reservadas a las categorías inferiores, fue presenciada por un numeroso público a lo largo de toda la zona. En todo momento, los presentes animaron a los atletas, en especial, a los participantes más jóvenes.

Tras finalizar las carreras para las categorías de base y la de mayores, se procedió a la entrega de premios.

En la categoría de cuatro a siete años, los premiados fueron Leticia Alonso, Mercedes Prin y Sergio Torreiro.

Entre los ocho y doce años, los galardonados fueron Alejandro Rodríguez; Manuel Torreiro y Vanesa Alonso.

Los premios en la categoría de trece a los dieciocho años fueron para Jesús Manuel Rama, Carlos Alberto López y Manuel Ángel López.

Por último, en la categoría establecida para los mayores de 19 años, los premios fueron para los atletas Esteban Rioseco Dfaz, José Lino López y Manuel Zapata Pazos.